
Topics　一般質問　～市政を問う～

11月定例会の一般質問
20人の議員が、市の行財政全般についての執行状況や将来への考え方等を問い質し、適切に
進んでいるかをチェックしました。また多くの議員は、市に対して施策の提言を行いました。

議員はこんな内容を質問しています！

Topics 項目別の質問内容

・インクルーシブ教育　　　　　　
・給食をよりおいしくするために　
・放課後児童クラブの困難事例　　
・食材費高騰による給食の対応　　
・平和教育のための調査、研究　　
・学校における「生活のきまり」　
・子どもの権利条例制定に向けて　

→P10
→P14
→P14
→P15
→P15
→P16
→P16

こども・学校

・ＡＥＤの設置状況
・救急搬送
・救急医療情報キットの設置　　　

→P10
→P14
→P17

医療

・市全体の活性化
・空き家対策　
・ウォーキング・ランニング・
　サイクリングコース　
・県道158号線とよろずや交差点
・これからの敬老会の在り方
・オーガニックビレッジ宣言
・18歳成人の権利義務と成人式・
　敬老会
・令和5年度予算編成方針
・村山浅間神社の整備
・城山公園の駐車場確保
・物価高騰と市民生活
・県道180号線と富士山に係る施設
・富士根北、山宮、大岩、万野の
　警察施設
・市役所７階を使用した福祉的就労食堂
・みどりの食料システム戦略
・富士宮まつりを未来につなげる
・河川へのごみ投棄を減らす方策
・フイルムパークの売買

→P10
→P11
→P11

→P12
→P12
→P12
→P14

→P16
→P16
→P16
→P17
→P17
→P17

→P17
→P17
→P17
→P18
→P18

その他

・公用車の管理　　　　　　
・公共料金のキャッシュレス化　
・市民へのサービス向上　
・公共交通の推進　　　
・公共施設の長寿命化･建て替えと
　財政計画　　
・公共Ｗｉ－Ｆⅰの整備

→P9
→P9
→P11
→P11
→P12

→P15

市・公共サービス

・万野風穴の有効利用
・北部地域の開発動向

→P9
→P11

観光業

・子どもふれあい広場と児童館
・ＧＩＧＡスクール構想の進捗
・富士山噴火への対応
・改正動物愛護管理法
・安心な通学路と防犯カメラ
・市地域防災計画
・ＳＤＧｓの実現に向けて
・違法盛土
・ひとり親に対する支援拡充を求めること
・運輸事業者への支援

紙面の大きさ上、掲載しきれなかった項目

・新たな局面における感染症
・コロナとインフルエンザの同時感染

→P10
→P10

新型コロナウイルス感染症

・超高齢化社会の介護問題
・介護予防・日常生活支援総合事業

→P13
→P15

介護

非常用非常用・台風等の災害被害から学ぶこと　
・大沢崩れの影響と市の対応

→P13
→P18

災害・防災

8 笑顔のために　No.428


